

# Betriebserkundung bei Rollax

## Die 9b besuchte einen Zulieferer der Automobilindustrie



Vom 18. bis zum 20.11.2017 fand im neunten Jahrgang die Vorbereitung des ersten Betriebspraktikums statt.

Am 18. und 19.10. machte sich in diesem Rahmen jeweils die Hälfte der 9b auf den Weg zu dem Betrieb, welcher Autoteile für die Automobilindustrie produziert. Hauptsächlich stellt der in Bad Salzuflen ansässige Betrieb Kugellager her.

Bei Rollax angekommen, erklärte uns ein Mitarbeiter zunächst, welche Sicherheitsaspekte während der Führung zu beachten sind.

Im Vorraum standen viele Glasvitrinen mit Autoteilen, die Rollax z.T. auch mit selbstproduzierten Maschinen herstellt.

Im Anschluss daran schauten wir uns verschiedene Abteilungen wie die Produktions- und Lagerhallen sowie die Entwicklungs- und Qualitätssicherungsabteilung an. Sogar durch die Etage der Geschäftsleitung durften wir laufen.

Eine Auszubildende von Rollax beschrieb uns danach, wie ein typischer Arbeitstag bei ihr aussieht und wie sie sich für die Ausbildung beworben hat.

Sogar Besuch aus China war an diesem Tag vor Ort und ließ sich in die Handhabung von neuen Maschinen einweisen.

Die Betriebserkundung endete mit einer offenen Fragerunde, bei der uns ein Mitarbeiter geduldig und ehrlich all unsere Fragen zum Thema *Ausbildung und Berufe bei Rollax* beantwortete.

Hier kommt ihr zur Homepage: <http://www.rollax.com>

Ein Bericht von Jonas, Fynn, Jan und Ardian (9b)

